

## Dukung Program Ketahanan Pangan, Polsek Cisayong Sumbangsih Kios Pupuk PT Argo Tani, Cek Ketersediaan Pupuk

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.ARNESSIO.COM](https://KOTATASIKMALAYA.ARNESSIO.COM)

Dec 10, 2024 - 12:38



Tasikmalaya, 10 Desember 2024 – Sebagai bagian dari upaya mendukung program ketahanan pangan, Polsek Cisayong, Polres Tasikmalaya Kota, melakukan kunjungan ke Kios Pupuk PT Argo Tani di wilayah Kecamatan Sukahening . Kegiatan ini bertujuan untuk mengecek ketersediaan pupuk dan memastikan kelancaran distribusi untuk kebutuhan petani setempat.

Kapolsek Cisayong, Iptu Hasan Basri, mengungkapkan bahwa Polsek Cisayong berperan aktif dalam mendukung ketahanan pangan nasional, salah satunya dengan memastikan ketersediaan pupuk yang cukup bagi para petani. “Melalui kunjungan ini, kami ingin memastikan bahwa petani di wilayah Cisayong tidak kekurangan pupuk, yang merupakan salah satu komponen penting dalam mendukung hasil pertanian yang optimal,” ujar Kapolsek

Dalam sambang tersebut, petugas Polsek Cisayong melakukan pengecekan stok pupuk di Kios Pupuk PT Argo Tani serta mendiskusikan masalah yang dihadapi oleh pemilik kios dan petani terkait distribusi pupuk. Pengecekan ini juga dilakukan untuk memastikan bahwa pupuk yang dijual tidak langka dan harga yang ditawarkan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Owner PT Argo Tani, menyampaikan bahwa pihaknya siap mendukung kebutuhan pupuk bagi para petani di Cisayong. “Kami berkomitmen untuk terus menyediakan pasokan pupuk yang cukup bagi para petani di wilayah ini. Terima kasih atas kunjungan Polsek Cisayong yang mendukung kelancaran distribusi pupuk,” katanya.

Kegiatan ini menjadi bagian dari peran Polsek Cisayong dalam menjaga stabilitas ekonomi daerah, khususnya sektor pertanian. Polsek Cisayong berharap dengan terjalinnya sinergi antara aparat kepolisian, petani, dan penyedia pupuk, program ketahanan pangan di Kecamatan Sukahening dapat berjalan lancar dan mendukung kesejahteraan masyarakat.

Polsek Cisayong akan terus memantau dan mendukung kelancaran distribusi pupuk serta memastikan kebutuhan petani tetap terpenuhi untuk meningkatkan hasil pertanian di wilayah tersebut.